

Se realizarán estudios en nave central y se asegurarán sus puestos

Mercado de Concepción: locatarios y autoridades firman acuerdo de trabajo

En concurrida reunión se anunció el compromiso con la Inmobiliaria Mercado Central.

Un acuerdo de trabajo fue el que firmaron el municipio de Concepción, el Gobierno Regional y los locatarios del Mercado Central penquista con miras a poder apurar los plazos de concreción del proyecto de reconstrucción del inmueble siniestrado en 2013 por un incendio.

En concreto, el compromiso suscrito ante notario entre las autoridades y la Inmobiliaria Mercado Central S.A. considera que los locatarios entregaran las facilidades para que los equipos técnicos del Serviu y la consultora a cargo de la elaboración del diseño puedan ingresar sin inconvenientes y ni órdenes judiciales a la nave central (interior del inmueble) para poder realizar todas las mediciones necesarias.

Junto a ello, se confirmó que el acuerdo considera también avanzar en la conciliación mandatada por la Corte Suprema, lo que permitiría evitar millonarios pagos. La presidenta de la inmobiliaria



Reunión se realizó en el Salón de Honor del municipio penquista.

que reúne a casi 200 locatarios, Jimena Meneses dijo que "este hito es la esperanza y primer paso para la reconstrucción del mercado, y el cumplimiento de la conciliación con la Corte Suprema, que nos haría propietarios de cada uno de los locales".

El diputado UDI Sergio Bobadilla valoró el acuerdo de trabajo suscrito la tarde de este viernes:

"Es un hito tremendamente importante que se haya firmado el acuerdo para que este proceso tenga un buen final. Muchas autoridades anteriores ningunearon a los locatarios, comenzamos a trabajar con ellos hace algunos meses y tenemos muy buenos resultados. Las autoridades se han comprometido a acompañarlos en todo este proceso".